



## Expulsion en fin 2002, et mariage avec un conjoint français

Par **mouleydidiss**, le **11/12/2008** à **23:06**

Bonjour tout le monde:

après un long parcours, j'ai posé le dossier de visa long séjour au service à Rabat le 28 Novembre 2008, après deux jours, la réponse a été consultation...

En 2002, j'ai été expulsé de la Grèce, ils ont pris mes empreintes aussi des photos de moi, bon mes questions sont:

combien vais-je attendre ?

si cela sera long, que dois-je faire ?

Merci de lire mes questions, j'attends votre aide avec impatience...

Driss